
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 27.09.2022

Top 9.1 Ersatzpflanzungen und vorgenommene Baumfällungen am 
Oberteich

Herr Heinze bemängelt erneut die fehlenden Informationen zu seinem 
zurückliegenden Antrag zur Berichterstattung über die vorgenommenen 
Ersatzpflanzungen.
Frau Lütgens-Voß berichtet zu den vorgenommenen Baumfällungen am Oberteich.
Herr Schlaberg berichtet, dass hierbei Holz in die anliegenden Gräben geschoben 
wurde. Er stellt den Antrag auf Information in den nächsten Hauptausschuss, wie 
mit dem Sachverhalt umgegangen wird.

Seite 1 von 1


	Niederschriftsauszug

